

La société de transport aérien [HELI AIR](#) / T : 92.05.00.00. (siège à Monaco, site à Nice) qui exploite une ligne entre Nice et Monaco, vient de perdre ce marché qu'elle détenait depuis 40 ans. C'est la société Monacair, son seul concurrent, qui a remporté ce marché suite à un appel d'offres lancé par le gouvernement de Monaco. Les deux sociétés sont seules à offrir le transport en hélicoptère et chacune travaillait indépendamment. Monacair est orientée haut de gamme, notamment avec le transport de la famille princière. HéliAir est plus orienté taxi avec une flotte de moyenne gamme. La ligne sera donc reprise par Monacair au 1er janvier prochain. Elle aurait un potentiel de 100.000 passagers par an selon son directeur général. La société s'est d'ailleurs fixée cet objectif d'ici à 5 ans. Elle a réalisé l'acquisition de 6 nouveaux engins auprès de [AIRBUS HELICOPTERS](#) / T : 04.42.85.85.85 (siège à Marignane) pour un investissement de 17 M€. [www.helairmonaco.com](http://www.helairmonaco.com) / [www.monacair.mc](http://www.monacair.mc)